



ÉL NOS DESPEDAZÓ,

PERO AHORA NOS SANARÁ

7itula un diario en el comienzo de esta guerra: “Soldados ucranianos cuentan sucesos sobrenaturales y testifican que ‘Dios los está ayudando’” (rcc.com.py) y de varias fuentes leemos:

“Un grupo de tanques rusos fue supuestamente diezmado por un misterioso OVNI después que las familias de soldados ucranianos rezaran a Dios para ayudar sus tropas. El director de la CBN Uncracia, Kostyantine Lytvynenko revelo que un ‘OVNI’ salvo las tropas ucranianas destruyendo tanques rusos en un “ataque relámpago milagroso””

y abundando en la noticia:

Lytvynenko dijo que un hombre compartió con él la historia de su hijo que está sirviendo en el ejército ucraniano. Dijo que en una noche oscura, los soldados estaban manteniendo sus posiciones y descubrieron que había muchos tanques y otras unidades móviles que venían directamente hacia ellos... El hijo tomó su teléfono y llamó a su padre. Dijo “*papá, tienes que rezar ahora mismo. Estamos en una situación difícil*”... el padre llamó a otros miembros de su iglesia y les pidió que comenzaran a orar.

y entonces:

... el hijo volvió a llamar a su padre y dijo que “ocurrió un milagro. Parecía un ataque desde una nave espacial. Hubo una especie de relámpago que caía del cielo, y las chispas se extendían por todas partes”... Por la mañana, descubrieron que los tanques y otras unidades móviles habían sido destruidos... “esos soldados tal vez pensaron que lo hizo algún tipo de arma que no conocían”, dijo Lytvynenko.

y otro comentarista hace la siguiente reflexión:

”Muy difícil de probar fehacientemente que dicho ataque se haya producido desde un OVNI. Pero de igual manera, **no** se debe olvidar que desde la Segunda Guerra Mundial, los avistamientos de extrañas naves o luces esféricas han existido en conflictos beligerantes...”

y no solo en este *mega conflicto* sino también en las *guerras modernas* del Estado de Israel en donde avistamientos similares fueron numerosos junto a otros eventos que provocaron la conversión de *soldados israelitas* ateos -y en ese país el ateísmo es fuerte contra lo que se cree- además de los hechos sobrenaturales que conocemos en batallas en *tiempos bíblicos*. Y también se cuentan en la guerra de Ucrania episodios de *fuego amigo* entre tropas invasoras lo que es otro *remake* de tiempos bíblicos. Pero sobretodo lo que vemos ahora en Ucrania es el renacimiento del fervor religioso.

Ya dijimos que Ucrania pasaba por una etapa de feroz corrupción -el *play ground* de la corrupción de occidente según la expresión de algún comentarista- y precisaba de

purificación, pero Dios/Elohim está atento al clamor del *remanente fiel*. Lo cierto es que podemos reconocer *tres fuerzas* en este conflicto:

- 1) la de los invasores,
- 2) la de la resistencia,
- 3) la que es invocada mediante la oración y viene de lo Alto.

zzz

Leamos en Amos 5, 19 un texto con una sugerente cercanía a lo que estamos viendo de tiempos en que se anunciaba el Juicio contra el *apostata reino de Israel del norte* y se dice que cuando este viniera sería:

Como cuando uno huye de un león, y se encuentra con un oso, o va a casa, apoya la mano en la pared, y lo muerde una culebra

y es llamativo que se describa una población presa entre un *oso* -animal prototípico de Rusia- y un *león* -animal prototípico del *occidente cristiano* que hoy es fiera depredadora (nota 1) sin que se encuentre cobijo aun en su propia casa, que es este mundo, en donde corre el riesgo de ser picado por una culebra. Y en este contexto leemos en Amos 2, 13-16:

por lo tanto, haré que giman...
Sus corredores más veloces no podrán escapar.
El más fuerte entre ustedes se volverá débil...
En aquel día, los hombres de guerra más valientes
dejarán caer sus armas y correrán por sus vidas,
dice el Señor.

y esto último suponemos que habrá sido el caso de los soldados atacados desde las alturas por un extraño fuego y que tal vez se repita en otras circunstancias. De modo que el *vaivén* en el sufrido campo de batalla entre el *oso* y el *león* seguirá protagonizando las noticias mientras en el campo diplomático y de los efectos colaterales vemos caer los fragmentos de un mundo que parecía pronto para las operaciones finales de una *elite gobalista* que hoy intenta rehacer sus planes sin comprender muy bien lo que esta pasando.

Pero vamos al *capítulo final* de esta dolorosa historia que es el que corresponde a quienes *esperan*. Leemos en Oseas 5, 1:

Vengan, volvámonos al Señor.
Él nos despedazó, pero ahora nos sanará.
Nos hirió, pero ahora vendará nuestras heridas.

y también en Oseas 2, 18-19:

:

quitaré de la tierra todas las armas de guerra,
para que puedas vivir sin temor,
en paz y seguridad...

¿y a quién están dirigidas estas últimas palabras? pues a Su Esposa, el Pueblo Santo/ISRAEL DE DIOS/ JEZREEL a quien dice:

te haré mi esposa para siempre,
mostrándote rectitud y justicia,
amor inagotable y compasión.

y esta Boda está abierta a todos y es la Era de Paz venidera, la misma que guarda bajo su velo protector la Virgen de Pokrov a la que hoy invocan los ucranianos pero también los rusos de *buena voluntad* porque allí también se venera. Es para el mundo venidero/athid lavo pero como están las cosas eso llega pronto para los que esperan.

Amen y amen



nota 1: se habla en estos días de *crímenes de guerra* cometidos por las tropas invasoras y sabemos que en ambos bandos existen comandos *filonazis* -el 'batallón Azov' y el 'Grupo Wagner'- capaces de esos excesos asesinos. Por otro lado, como señaló algún comentarista, hasta ahora las bajas civiles colaterales fueron considerablemente menores a las que hubo en la guerra de Iraq - aunque esto puede cambiar es claro- y también en la guerra de Vietnam hubo sonados *crímenes de guerra* contra la población civil. Pero si pudiéramos acceder a los tachos de basura de las clínicas abortivas de *occidente* veríamos cosas que debieran de conmovernos y sin embargo pasan desapercibidos para muchos, quizás para los que están figoneando la guerra. Y estos crímenes intrauterinos no van a disminuir sino que por lo contrario muchos de los gobiernos representativos de occidente y notoriamente el de los EEUU actual se proponen ir a más con esto que consideran un "derecho". Y seguirán acumulándose *desechos humanos* en los pulcros tachos de basura de las clínicas abortivas de occidente y seguirán siendo completamente opacos a las noticias. Por ellos no se derramará ninguna lágrima ni se reclamara santa sepultura ni estarán en los discursos de los organismos internacionales.



www.reyjusticianuestra.com